

DESDE EL CONSEJO REGIONAL

Otorgan respaldo a implementación y puesta en marcha de la Política Regional de Desarrollo Rural

Acuerdo fue adoptado en la última sesión Extraordinaria y cierre del periodo del actual cuerpo colegiado, a solicitud de la Mesa Regional Rural Campesina.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Transcurridos tres meses desde la aprobación de la Estrategia para la implementación de la Política Regional de Desarrollo Rural, el pleno del Consejo Regional (CORE) acordó, en la última sesión extraordinaria de término del periodo, ratificar la implementación, como una señal de continuidad que permita a las comunidades rurales trabajar por una mejor calidad de vida de su gente, con el apoyo del Gobierno.

Esta ratificación tuvo su origen en la reunión sostenida por la comisión de Fomento Productivo con la directiva en pleno de la Mesa Rural Campesina, quienes ven con preocupación un eventual olvido de los acuerdos adoptados por el CORE para seguir avanzado en la implementación de la Política Rural Campesina.

Tras la aprobación de los acuerdos, Leticia Ramírez, presidenta del Consejo Regional Campesino valoró el trascendental paso dado por el Consejo Regional al adoptar el compromiso de continuidad de la política rural campesina.

"Para nosotros es importante este acuerdo, dado que el cambio de clima nos impone medidas más urgentes y más pronta, porque todos entendemos que la política pública es un tanto lenta y añeja. Eso dificulta la permanencia de los y las campesinas en la ruralidad. Valoramos este último acuerdo del gobernador y consejeros porque nos asegura la continuidad, dados los problemas que tuvimos para darle continuidad a este instrumento, tan sentido y valorado por los campesinos y campesinas de nuestra región", señaló la dirigente.

Ramírez también le otorgó un especial valor a la gobernanza tripartita conformada por los campesinos, el Gobierno Regional, el Consejo Regional, y los municipios rurales, que permitió visibilizar de mejor manera la proble-



EL OVALLINO

Las dirigentas del mundo rural estuvieron presentes en la última sesión del Consejo Regional.

mática del territorio rural.

EL COMPROMISO DE LOS CORES

Respecto a la preocupación del sector sobre la continuidad e implementación de esta política de Desarrollo Rural, el consejero Pedro Valencia, presidente de la comisión de Fomento Productivo, destacó el sustento dado por los campesinos a la propuesta de trabajo.

"Ellos definieron 7 ejes sobre los cuales plasmar la Política de Desarrollo Rural y nosotros tomamos el acuerdo y el compromiso de seguir apoyándolos porque es importante seguir trabajando en la escuela de líderes, en la infiltración de las napas subterráneas, terminar con la entubación de canales que ha hecho tanto daño al regadío. Esas son tareas que ellos trabajaron durante varios años y se requiere seguir avanzando, y ese es nuestro compromiso", comentó.

lo hecho hasta ahora. Esto es una posta y nosotros a vamos a seguir avanzando, ese es el compromiso que hoy día asumimos con la mesa rural campesina".

Por su parte el consejero Javier Vega, quien termina su ciclo en el CORE envió un mensaje a los nuevos consejeros.

"Decirle al nuevo Consejo Regional que es muy importante que se les dé continuidad a los acuerdos adoptados por el Consejo saliente, porque los acuerdos del Consejo Regional configuran realidades, solucionan problemática, buscar alternativas, llegar con soluciones a la comunidad, porque el trabajo desarrollado no se debe perder. Los acuerdos se deben seguir trabajando de la mejor manera. Y a los consejeros que continúan por un nuevo periodo yo les pediría estar atentos a eso y que al menos los grandes avances que hemos tenido con la política Rural Campesina se mantengan"

De la misma manera, la alcaldesa de Río Hurtado, Carmen Juana Olivares, como presidenta de la Asociación de municipalidades rurales, expresó su satisfacción por este acuerdo del CORE, de incorporar las políticas de Desarrollo Rural como algo fundamental en el desarrollo de la región.